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会長挨拶

遠藤君、岡君、中本君、山口（雅）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　田中君、中村君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３１　　 　　　８７．１０%　　　　２７/３１　　 　　　８７．１０%

２６/３１　　 　　　８３．８７%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

本日、年次総会宜しくお願い致します。

明日土曜日、市町駅伝があります。長泉町は打倒清水町

で頑張ってほしいです。

昨年は５位で残念な思いをしました。

話は変わりまして・・・

小惑星探査機「はやぶさ２」が６年ぶりに地球に帰ってくる。

小惑星「りゅうぐう」のかけらが入ったカプセルを地球へ投

下した後、探査機は別の小惑星を目指す新たな宇宙探

査へ旅立つ。りゅうぐうの地表や地中の物質は地球の生命

誕生などを探る為の貴重な手がかりだ。今後の詳細な分

析に期待がかかる。

２０２０年１２月５日午後にカプセルを探査機から切り離して

地球に投下した後、探査機の本体はエンジンを噴射して

地球圏を離脱。カプセルは６日午前２～３時ごろ、オ－スト

ラリア南部ウ－メラ地区の砂漠に着地させる計画だ。

小惑星探査の大きな目標は「太陽系はどのようにできたの

か」「地球の生命はどうやって誕生したのか」といった謎に

迫ることだ。

①三島西ロータリークラブの伊丹さんより令和3年度の自

主製作の素敵なカレンダーが会員人数分届きました。お

帰りの際、お持ちください。

②例会終了後、理事役員会を開催します。

11月６日　田中錦城君



※指名委員会で指名されました理事・役員の方を下記に

掲載いたします。

【次年度理事】

会長：米山晴敏　副会長：小林勝　会計：杉山順一　

直前会長：加藤正幸

クラブ奉仕委員長：小林勝　職業奉仕委員長：山口雅弘

社会奉仕委員長：藤川智徳　国際奉仕委員長：小島真

幹事：仲原実圭　会場監督：田村康晃

第５回理事会報告

日　時 2020年12月4日（金）　19:30～20：00

場　所 呉竹　（天城）

出席者 加藤、山田、米山、小林、大庭、大村、

　　　　　　　　　藤川、仲原、宮澤、篠木、原、服部、

　　　　　　　　　（杉山）

＊会長あいさつ

大変お疲れさまです。よろしくお願いいたします。

１・議　題

①出席規定免除の件（中村徹君）　　　　　　　　 承認

②クリスマス家族会の件

～親睦委員会より内容説明～

参加者を募るうえでも会費（負担金）をもう少し安価にする

ために工夫は出来ないか？

本年度のクラブ運営費としてあげている各種大会の登録

料で、中止となった大会登録料等を充当して少しでも参

加しやすい登録料にならないのか？

～会長・幹事で精査して改めて報告する～

⇒中止

２・報告連絡依頼事項

①ポリオ街頭募金について　　（社会奉仕）

10月24日、世界ポリオデーに合わせて１3時から15時半

（予定）にてイトーヨーカドーにて実施

9名参加（加藤・服部・藤川・仲原・篠木・原・田村・遠藤・

鈴木）⇒メイキャップ扱い可能

クラブ細則検討委員会

委嘱状

地区米山委員会副委員長
矢岸貞夫君

 

今日の料理

年次総会

髙村勝則君：飛龍高校相撲部の後輩、翠富士（みどりふ

じ）が先場所十両優勝と幕内昇格を決めました。大相撲

を見る機会がありましたら応援してください。

山本良一君：検温を2度も受けてしまいました。コロナには

充分注意しましょう。

加藤正幸君：師走に入りましたね。気ぜわしい月ですが体

調に気を付けて新年を迎えましょう。会長職もあと半年に

なってきました。引き続きよろしくお願いします。

土屋巧君：例年であれば、この時期は忘年会が連日のよ

うに続く時期ですが、今年は０です。コロナのせいで仕方

ないですね。街の様子が変わってしまわないことを祈りま

す。皆様、お互い気を付けましょう。

藤川智徳君：今年最後の第1例会にスマイルします！

伊丹雅治君：静岡県議会12月定例会が開会しました。コ

ロナ対応についてしっかりと議論してまいります！

Dテーブル：10月24日Dテーブル会、残金をスマイルしま

す。

スマイルボックス


